

地震学会メールニュースの発行と編集方針について

学会情報誌編集委員会

理事会からの要請を受けて、7月から新たに地震学会メールニュースを発行することになりました。これから月1回毎月20日ごろ、賛助会員も含めた登録されている学会員全員に学会事務局からテキストベースのメールニュースが送付されることになります。このメールニュースには、2か月に1回発行されているニュースレターを速報性の観点から補うことや、学会ウェブページに掲載されている情報への水先案内役を務めることを期待しています。

創刊にあたり、メールニュースの編集方針をお知らせしておきます。

メールニュースは、登録されている学会員へ一斉に送信されるものですので、必要最小限の情報にとどめる必要があります。そのため、学会員の皆様からの投稿記事は、メールニュースでは受け付けず、これまでどおりイベント情報は広報委員会(zisin-koho@tokyo.email.ne.jp)、人事公募やその他の情報は学会情報誌編集委員会(zisin-news@tokyo.email.ne.jp)で受けつけ、学会ウェブページやニュースレターに掲載します。それらの記事の中から、当委員会が事情を勘案した上で選択し、メールニュースに掲載します。また、理事会や学会事務局からの情報や、当委員会からの依頼原稿もメールニュースに掲載することがあります。

メールニュースに関するお問い合わせは、次のメールアドレス(zisin-mailnews@tokyo.email.ne.jp)までお寄せください。

皆様のご協力をお願い申し上げます。